



かけはし

総社市立総社東小学校
校長室だより 第3号
R5. 6. 6

全力でやりぬいた運動会！

5月20日(土)、26日(金)、
運動会を実施しました。

20日(土)、6年生の開会宣言から始まった運動会のスローガンは「全力・応援・絆～みんな笑顔～」です。子どもたちは自分自身と学級・学年の成長を示すために、全力で練習してきました。そして、当日レベルの高い競技・演技と、集団としての成長を見せてくれました。特に6年生の組体操の完成度の高さ、あったかい応援、開・閉会式での態度、緊張した中でのあいさつ等は、最高学年にふさわしい姿であり、下級生の憧れの存在となりました。

また、26日(金)、1年生の運動会を実施しました。学級閉鎖により、日程の急な変更をご理解くださった1年1組の保護者の皆様に感謝申し上げます。

以下が子どもたちの当日と練習に関わる振り返りや感想の一部です。





1年生

- みんなでダンスができてたのしかったよ。 ・リレーで2かいはしるのをがんばりました。
- カッコよくきめボウズができてうれしかったよ。
- いえのひとにおうえんしてもらってうれしかったよ。 ・うんどうかいができてよかった。

2年生

- リレーとダンスをさいごまでぜん力でやれた。 ・くやしくてもあきらめずにがんばれた。
- リレーでぬかされそうだったけど、あきらめずにがんばれた。
- 1年生をおうえんできた。 ・こころもしせいも先生の方にむけてがんばった。

3年生

- リレーのれんしゅうで、足をしっかり上げることががんばりました。
- ダンスをキレイにおどれてうれしかったです。
- リレーの時きつかったけど、お家の人やなかまにおうえんしてもらってがんばれました。
- ダンスの練習を何日も何日もがんばりました。
- 私が運動会で一番きんちょうした場面は、いどうした直後です。なぜならお家の人が目の前にいたからです。

4年生

- まちがえずにかっこよくダンスができました。
- お家の人にほめてもらえたから、「めあて」がたっせいできました。
- リレーで走っている時、いろいろな人のおうえんが聞こえたから全力で走ることができました。
- ダンスは家で動画を見て、たいけい移動を練習したのでがんばれたと思います。
- 私は4年2組が一番がんばれたと思います。なぜなら、学級へいさで練習できなかったのに、2日でみんなが移動などをおぼえたからです。

5年生

- 休み時間に先生も含め10人以上の人と練習したので、本番に「絶対いける。」と思いました。
- 本番は100点のバトンパスと100点のソーラン節をすることができました。
- 最初の練習の時は難しくて頭が混乱しました。ダンスリーダーの人に聞きながら練習をやっていくうちに、他の人に教えられるようになりました。
- 自分より上手な人は、どのような工夫をしているのを見ながら踊りました。
- 休み時間に友だちと教え合いながら練習した。自分のできないところを他の人が教えてくれてうれしかった。来年度は最高学年なので、さらにjump upしていきたい。
- 6年生になったら、5年生の時よりもっとすごいものを完成させたいです。

6年生

- リレーではバトンパスがうまくいくように、わたす時に「はい。」と言うよう心がけました。
- 組体操で一番意識したことは、目線をまっすぐ前に向けることと、頭をぐらぐらさせないことです。
- 1年生の演技係の仕事では、コーンが倒れていないかをしっかり確認することができた。
- 開会式を全学年でできたのがうれしかったです。
- 閉会式が終わって、6年生のみんなが協力して、机やいすの片付けをきちんとすることができました。
- 小学校最後の運動会なので今まで以上に頑張りました。スローガン発表は、足を出ず順番と大きな声でハキハキ言うことを意識してやりました。
- 東小の最高学年として下級生のお手本になるようがんばりました。自分が低学年の時には、そんな気持ちは全くなかったので、自分も成長したんだなあと感じました。